



Edita Asociación Vecinal LA FLOR - N11 Diciembre 2014

## A LAS ELECCIONES CON TACONES Y MAQUILLAJE: los presupuestos del Estado para 2015

El presupuesto del Estado para 2015 consolidado (incluyendo Seguridad Social y otros entes) asciende a 440.077,79 millones: 9.462 euros por habitante.

Casi medio centenar de organizaciones feministas han analizado la repercusión en la igualdad entre hombres y mujeres de la cuantía y distribución del gasto público y de los ingresos que lo alimentan. A diferencia del Informe Oficial de Impacto de Género que acompaña al Proyecto de Presupuestos, dicen las feministas, nosotras SÍ queremos hablar de dinero, queremos hablar de TODO el dinero público y queremos **que toda la sociedad y el parlamento que la representa USEN el criterio de igualdad social y de género en su voto al Presupuesto.**

A la general preocupación por el incremento de la deuda pública y el maquillaje de los números, dado que es año de elecciones municipales y autonómicas, el estudio destaca los siguientes puntos:

**1. Mínima recuperación del empleo femenino, precarización y desprotección del desempleo.**

**2. Políticas de igualdad de las mujeres: subida para el Instituto, que gestionará el 2% del Plan de Igualdad y el 0,005% del Presupuesto, y deberá suplir el recorte de los ayuntamientos.**

**3. El programa contra la Violencia de Género sube un 8,6%, insuficiente para suplir la extinguida financiación municipal de los puntos de atención a la violencia de género.**

**4. El Estado atenderá al nivel mínimo a 723.471 personas en situación de dependencia, el 45% de las 1.613.570 solicitantes, con un promedio de 136 euros por persona y mes.**

**5. La aportación del Estado a los servicios sociales municipales será de 7 euros por persona atendida.**

**6. Se consolida una Sanidad Pública menos pública, menos universal, menos gratuita, y de menor calidad.**

**7. Educación: las apuestas de la LOMCE incluyen la segregada, pero no la infantil ni la compensatoria.**

**8. El sistema de pensiones excluye al 70% de las mujeres.**

**9. La cooperación al desarrollo no recupera suficientes recursos después de sufrir recortes del 60% en años anteriores.**

El estudio se presentó el jueves 13 de noviembre en el Congreso de los Diputados.

**Más información:**

[http://  
impactodegeneroya.blogia.com/](http://impactodegeneroya.blogia.com/)

## Nuevas protestas contra la suciedad y los recortes

El pasado 18 de diciembre, las asociaciones vecinales de ocho distritos de la capital y trabajadores del servicio municipal de limpieza viaria, recogida de basuras y mantenimiento de zonas verdes convocaron concentraciones y realizaron una entrega de firmas y de una carta dirigida al Ayuntamiento para el progresivo deterioro de estos servicios desde que el Ayuntamiento decidiera externalizarlos y unificarlos en un "megacontrato".



## Nueva MAREA BLANCA

El domingo 21 de diciembre la Marea Blanca volvió a salir a la calle por 27<sup>a</sup> vez, en esta ocasión, para reclamar al nuevo ministro de Sanidad que derogue la ley 15/1997 y el Real Decreto de exclusión que deja sin cobertura a más de 800.000 personas en nuestro país.

La manifestación partió de Atocha y finalizó frente al Ministerio de Sanidad, donde exigieron el acceso a los últimos tratamientos para todos los enfermos de hepatitis C



## POR UN TRANSPORTE PÚBLICO DE CALIDAD

La **Plataforma MADRID EN TRANSPORTE PÚBLICO (MTP)** ha presentado un decálogo de propuestas para revertir la espiral de deterioro y degradación en la que se encuentra el transporte público como consecuencia de las políticas de recortes y mala gestión del Ayuntamiento y la Comunidad de Madrid en los últimos años.

Estas propuestas, que se pueden ver aquí, <http://madridtransportepublico.org/>, pretenden ser una aportación al debate político y social de los próximos meses hasta las elecciones de Mayo.



## Visibilizando a las personas ELECTROHIPERSENSIBLES

Las **personas afectadas de electrohipersensibilidad (EHS)** exigen, con motivo de la celebración del Día Internacional de la Discapacidad, su reconocimiento oficial como enfermedad ambiental y discapacidad funcional, con el fin de garantizar una protección adecuada e igualdad de oportunidades a las personas que la sufren, tal y como pide el Parlamento Europeo a los Estados miembro.

La **Plataforma Estatal Contra la Contaminación Electro Magnética (PECCEM)** denuncia ante la opinión pública la inacción institucional del Estado español frente a las peticiones protecciónistas del colectivo de personas EHS realizadas desde Europa, llevándole a una situación de falta de visibilidad, exclusión, marginación, vacío legal y desprotección.

La **EHS está producida por la contaminación electromagnética generada por las tecnologías móviles e inalámbricas**: antenas de telefonía y radiotelecomunicaciones, teléfonos móviles e inalámbricos, tablets, Wi-Fi, los

nuevos contadores inteligentes instalados por las compañías eléctricas, los hornos microondas o los vigila-bebés.



Las personas afectadas se ven obligadas a evitar estas fuentes de radiaciones, pudiendo sufrir el abandono de su vivienda, la pérdida de su trabajo y la falta de accesibilidad a los servicios públicos básicos (sanidad, educación, transportes, .... ), lo que se traduce en una situación de profunda desigualdad.

En la actualidad, **la electrohipersensibilidad afecta ya a un 3-5% de la población en Europa** y se calcula que, si no se toman medidas protectivas, **en el año 2020 afectará al 50% de la población**.

## Retirada del pgoum

**La FRAVM, saluda la retirada del Proyecto de Revisión del Plan General de Ordenación Urbana de Madrid (PGOU) anunciada por el Ayuntamiento de la capital pero denuncia que sigue tomando decisiones que suponen una revisión encubierta del plan, como las operaciones Canalejas, la reforma de la plaza de España, la operación Calderón o el plan especial de la Finca de Torre Arias**

JUEVES 11 DICIEMBRE 18:00h  
Monográfico  
Formación Profesional

# PASADO, PRESENTE Y ¿FUTURO?



IES Príncipe Felipe  
c/ Finistere, 60  
Metro L9 Barrio del Pilar.  
EMT 83, 132, 137, 134

Fuencarral- El Pardo  
Colabora: Radio Almenara 106.7 fm

**trabajamos para construir un ámbito político ciudadano cooperativo, con democracias directas, inclusivas y participativas**

**[ http://www.avlaflor.org ]**

## **Estas son algunas de nuestras líneas de trabajo**

- \* **acciones para avanzar hacia una democracia participativa**
- \* **acciones para una ciudad sostenible**
- \* **actividades comunitarias barrio-escuela**
- \* **acciones para un consumo crítico, responsable y ecológico**
- \* **acciones para la defensa de los servicios, recursos y espacios públicos**
- \* **acciones para promover los derechos sociales para todas las personas**
- \* **espacios de convivencia, reflexión y debate**

## **Puedes participar en La Flor**

**asociándote y contribuyendo con una aportación económica anual** (entre 12 y 60€). Si vives en familia y queréis asociaros varios miembros, podéis hacerlo con una sola cuota.

**colaborando con tus conocimientos y habilidades** (web, medios de comunicación, publicaciones, ...)

**contribuyendo a la difusión de actividades** (hacer pancartas, poner mesas informativas, pegar carteles...)

**participando en las reuniones semanales** (opinando, proponiendo, debatiendo, decidiendo, responsabilizándose...)

**contribuyendo con una donación** (cuando quieras, siempre que quieras, lo que quieras...), en la cuenta de TRIODOS

**1491 0001 25 2006904227**

### **CENTRO SOCIAL LA PILUKA**

**Plaza Corcubión 16, bajo  
28029 Madrid**

**T. 917405363  
avlaflor@avlaflor.org  
@LaflorAv**

**Facebook Asociación Vecinal La Flor**

**Asamblea el primer viernes de mes de 7 a 9**

**Por un consumo responsable, ecológico, justo...**

**PARTICIPA EN LOS GRUPOS DE CONSUMO DEL CSA LA PILUKA**

**REUTILIZA, COMPARTE, REDUCE, INTERCAMBIA, APOYA...**  
**LA TIENDA GRATIS**

**http://www.lapiluka.org**

**Publicación financiada a través del Convenio de colaboración entre el Ayto de Madrid y la Federación Regional de Asociaciones Vecinales de Madrid (FRAVM) para el desarrollo de la democracia participativa (2014)**



# VECIN@s



## La democracia no es dar un cheque en blanco a nadie

11  
2014

En el 2013, la junta dejó de gastar cuatro millones de euros, a pesar de las necesidades evidentes de la población del distrito

Ese dinero no gastado en el distrito, se destinó a **pagar la deuda** contraída por el Ayuntamiento

La mayoría de la deuda que paga el Ayuntamiento de Madrid a los bancos es debida a las grandes e innecesarias infraestructuras que se han ido construyendo los últimos años:

la faraónica obra de madrid río, la reforma del palacio de cibeles - sede el ayuntamiento, el centro de convenciones (junto a las cuatro torres), y muchas otras más...

El Ayuntamiento de Madrid tiene una deuda por pagar de seis mil doscientos millones de euros

De esa cantidad, cada habitante de Fuencarral El Pardo tenemos que pagar más de 2.000 euros.

Mientras tanto, en nuestro distrito, se dejan abandonados edificios públicos y cada año cuesta más poder recuperarlos para la ciudadanía del distrito

El Teatro Madrid  
El Centro de Especialidades Médicas  
Los Colegios Públicos Guatemala, Arroyo Fresno, Federico G<sup>a</sup> Lorca, Enrique Granados...

La mayoría de la deuda del Ayuntamiento de Madrid no ha sido creada para ampliar los servicios sociales mejorar la educación o la sanidad los servicios públicos la atención a las familias excluidas a las personas mayores a las personas en paro a las mujeres maltratadas...

Mientras tanto, en nuestro distrito... las aceras se caen a trozos, la limpieza escasea en calles y jardines, el transporte público llega tarde y mal, faltan escuelas infantiles públicas, institutos, centros de salud en condiciones ...

CONCENTRACIÓN  
**¡PARTICIPA EN LOS PRESUPUESTOS DE TU BARRIO, SÍ SE PUEDE Y SE DEBE!**



MIÉRCOLES 10 DE DICIEMBRE

DE 17H A 18H

JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO FUENCARRAL EL PARDO  
Avda. Monforte de Lemos, 40

## **PORQUE LA DEMOCRACIA ES ALGO MÁS QUE VOTAR CADA CUATRO AÑOS**

Seguimos **reivindicando, como cada mes de diciembre, que los presupuestos municipales sean participativos.**

El Presupuesto Participativo no es, como dicen desde el Ayuntamiento, que a algunas asociaciones nos dejen opinar sobre a qué dedicaríamos alguna pequeña cantidad de dinero que nos dicen que podemos "mover" del sitio en el que ellos las han colocado.

Lejos de eso, **el presupuesto participativo tiene algunas características indispensables para que podamos considerarlo realmente participativo**, como

- **la participación directa de los vecinos y vecinas,**
- **la deliberación abierta para establecer entre todas las principales necesidades cotidianas de la ciudad, e incluirlas en el presupuesto anual del municipio, priorizando las más importantes**
- **el seguimiento de los compromisos alcanzados**

Y, además, son **vinculantes y autorreglamentados**. Es decir, el gobierno de la ciudad se compromete a llevar adelante las decisiones que ha tomado la ciudadanía, y ésta decide de forma autónoma del gobierno, las reglas por las que se va a desarrollar el proceso participativo. Como vemos, algo aún muy lejano de las prácticas habituales del gobierno actual del PP.

**Por eso, una vez más, salimos a la calle. Porque sabemos que cambiar esto solo será posible si las vecinas y vecinos de los barrios nos movilizamos ampliamente.**

**Porque otra ciudad es posible.**

**Porque otros presupuestos municipales son posibles. Porque la posibilidad de cualquier cambio está en nosotras, y tenemos el derecho y el deber de hacerlo.**

## **ASOCIACIÓN VECINAL LA FLOR**

**trabajamos para construir un ámbito político ciudadano cooperativo, con democracias directas, inclusivas y participativas**

**avlaflor@avlaflor.org**

**<http://www.avlaflor.org>**

**@LaflorAv**

**F. Asociación Vecinal La Flor**

**CENTRO SOCIAL LA PILUKA**

**Plaza Corcubión 16**

**Metro Barrio del Pilar**

**917405363**